



Communiqué de presse

Congrès national de Place aux jeunes en région

Québec, le 7 novembre 2024 – La 20^e édition du Congrès national de Place aux jeunes en région (PAJR) se tiendra dans la région des Laurentides du 11 au 13 novembre prochains sous le thème « Entre racines et cime; bâtir sur des fondations solides ». C'est dans le territoire des Pays-d'en-Haut que se rassemblera le grand réseau de PAJR, comptant plus de 150 membres professionnels des quatre coins du Québec.

Ce congrès représente une occasion unique pour les agentes et agents Place aux jeunes ainsi que leur direction de se réunir et de tisser des liens entre professionnelles et professionnels de divers horizons, avec la même passion qui les habite : l'attraction, l'accueil et l'enracinement des jeunes en région. En regroupant ces personnes de partout au Québec, ce rendez-vous permet de renforcer les réseaux de collaboration, de partager des stratégies innovantes et de réfléchir ensemble aux moyens de consolider la migration des jeunes vers les régions québécoises.

La programmation promet d'être riche et inspirante. Elle inclut une activité découverte pour en savoir plus sur les Laurentides, proposant aux participantes et participants une immersion dans cette région dynamique. Une conférence d'ouverture abordera les défis actuels et les aspirations pour accroître l'attractivité des régions auprès des jeunes. Des ateliers d'échanges de bonnes pratiques et de consolidation des connaissances offriront des espaces d'apprentissage collaboratif, tandis qu'un atelier de réflexion stratégique favorisera le partage d'idées novatrices. Un atelier-conférence sur la création de contenu vidéo pour les médias sociaux permettra aux participantes et participants d'acquérir des outils essentiels pour mieux promouvoir leur territoire. En soirée, un banquet et une cérémonie de remise de prix reconnaîtront les contributions exceptionnelles des membres de PAJR. En complément, une conférence sur les meilleures pratiques pour desservir une clientèle immigrante et une autre de clôture animée par un Laurentien inspirant et bien impliqué dans sa communauté viendront renforcer les liens entre culture, engagement et développement régional.

À travers le thème « Entre racines et cime; bâtir sur des fondations solides », cette 20^e édition du Congrès national de Place aux jeunes en région invite chaque participante et participant à s'inspirer des racines profondes de leur région pour atteindre de nouveaux sommets et bâtir ensemble un avenir durable pour les jeunes dans les régions du Québec.

Citation : « Ce congrès est une occasion précieuse de renforcer nos liens et de coopérer pour développer des communautés dynamiques, inclusives et attractives. En mettant à l'honneur le thème "Entre racines et cime", nous misons sur des fondations solides pour continuer à faire

grandir l'impact de notre mission, enracinée dans les valeurs de partage, de solidarité et d'innovation. » **Luc Dastous, président de Place aux jeunes en région**

À propos de Place aux jeunes en région

En favorisant l'attraction, l'intégration et l'enracinement des jeunes qualifiés de 18 à 35 ans en région, PAJR est, depuis plus de 30 ans, la référence québécoise en matière de migration des jeunes. En moyenne, ce sont près de 2 000 personnes qui s'établissent en région annuellement grâce à nos services. PAJR est un partenaire du Secrétariat à la jeunesse dans le cadre du Plan d'action jeunesse 2021-2024 du gouvernement du Québec.

— 30 —

Renseignements :

Marianne Drolet

Directrice aux opérations

438 492-0152

mdrolet@placeauxjeunes.qc.ca